



Luego de que la Embajada de China en nuestro país exigiera "una investigación exhaustiva y la implementación de medidas efectivas y concretas para garantizar la seguridad, tanto del personal como de los proyectos de empresas chinas en Chile", tras el atentado que incendió 51 vehículos en la central hidroeléctrica es propiedad de Rucalhue Energía SpA (filial de China International Water & Electric Corp CWE), el canciller Alberto van Klaveren descartó que este hecho afecte las relaciones comerciales entre ambos países.

Canciller descarta que atentado afecte relaciones con China y Jara evita calificarlo como terrorista

"En absoluto. Realmente yo creo que hay una coincidencia en la apreciación de la gravedad de lo que ha ocurrido entre el gobierno nuestro y el gobierno chino a través de su embajada", dijo ayer Van Klaveren al ser consultado sobre los dichos de la legación china en los que se advierte que el ataque "socava" la confianza de sus firmas en Chile.

"Obviamente recogemos la preocupación que existe respecto de la gravedad de lo que sucedió y, por cierto, del momento en que el Gobierno ha calificado esta acción como una acción terrorista, creo que se están utilizando todos los instrumentos a nuestro alcance para lograr un esclarecimiento de los hechos y, por cierto, esa investigación la

que aspira China es una investigación que se está realizando", aseguró el ministro.

El ataque, ocurrido la madrugada del domingo cuando 12 individuos armados y encapuchados, según la PDI, ingresaron a la faena maniatando a dos guardias de seguridad y prendiendo fuego a 47 camiones y otros cuatro vehículos, fue calificado de carácter

terrorista y de hecho el Ejecutivo avisó que invocará la nueva Ley Antiterrorista para perseguirlo.

Sin embargo, la exministra y candidata presidencial del Partido Comunista, Jeannette Jara, evitó darle ese rótulo al atentado por ser, según ella, un delito que "se está persiguiendo, y eso es parte del desarrollo del proceso judicial".

"No tengo una consideración política de decir lo uno o lo otro, sino que aquí hay instituciones como las que están en otro poder del Estado, que son las que los tienen que perseguir. Y yo me voy a sujetar el resultado de esa investigación, como además siempre lo he hecho porque creo en la división de poderes", agregó.